



# Expositions : 30 ans de la Convention Internationale des Droits de l'enfance

publié le 25/11/2019

---

## Descriptif :

Deux expositions sont proposées au collège du 25 novembre au 6 décembre

---

A l'occasion des **30 ans de la signature de la Convention Internationale des Droits de l'enfance**, deux expositions sont proposées au collège. Elles ont été gracieusement prêtées par le groupe local de l'UNICEF (Fonds des Nations Unies pour l'enfance) :

- ▶ **Dans le hall** d'accueil du collège : une exposition sur l'UNICEF et les articles fondamentaux de la Convention.
- ▶ **Au CDI** une exposition photos de Cyrille Bernon qui témoigne des souffrances vécues, en particulier par les enfants, dans les camps de réfugiés.



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.